BLARTO DE LA MARANA Morale 1238. U. T. 317. Baresons

mbitos: \$ 1,60. Baterier \$ ere 0,80

Paleites y grees a noutbee de R. Consties Pathec

IMPORTANTE

paneros del cambio de dirección de la correspondencia, los giros y los valores de «La Protesta». — Estos y aquella, deberan dirigirse en lo suesivo, a R. González Pacheco, Ca lifornia, 1235, Buenos Aires.

NOSOTROS

Ouizás en ninguna época de nues tra vida anarquista enfrentaremos otro momento como este, de responsabilidades. Estamos en aquel punto en el que el Ideal y el necho se jugtan en que el Idea! y el necno se juguan eu mabrazo y se funden o rechazas les viejó y estápido al mismo tiempo, Munca como hoy, las ideas, los pen y también muy peligreso. No hay que samientos, tan ricos de humanidad onté son éstos. Precisan para cum de apartarse de los caminos espinosos; pliza pechos anchos y voluntades en rio, derechas. Los atavismos están locando a rebato. Están a caballo. Avanzan picando espuelas, flameando lanzas, matando...

Todo. lo que hemos batido con la

la guerra, t'nto el hocico de sangre entre los rebaños: v anda la imbecilidad, el egoismo, la muerie revoloteando...

¿Oué son, de frente a estas fuerzas, a las manos de otros. victoriosas en la tierra, sombrias como tempestades, las ideas. los pensamientos y este optimismo florido que nos renace de abajo como rama bajo el hacha? - j'Ah. quizás en ningún momento de nuestra vida anarquista enfréntaremos un punto como éste, de responsabilidades!

Los débiles. los derrotados, esos para los que el pensamiento, el Ideal, es como una flor del aire, sin raiz ni tallo de fructición, están desesperanzados. El pueblo, la masa obrera que esrera de nuestros labios la voc do la libertad, empieza a dudar; y la do la libertad, empieza a dudar; y la sis que atravesamos ya da de sí y tie-burguesía, en cambio, se afianza en ne Vd. en cada hoja una bandera del su viejo dogma bárbaro: lu fuerza, crimen, un portavoz del 'delito... sola la fuerza vale. Y todo, todo, lo que levantabamos a nuestro paso, lo que encendiamos en fe con nuestra palabra, está esperando:

Y estamos solos, de frente a ensamientos, feroces o acobardados, del mundo, ¡Noso!ros los anarquistas,

tenemos una gran responsabilidad! ¿Cómo salir adelante? ¿Cómo reen rarnar de nuevo, remacharles como un clavo que ha saltado. la fe en la Paz que traeremos, la certidumbre flei trunfo, al fin, del Bien sobre el Mal,

el definitivo entierro de la barbarie?. Artuando I- Artuando I Y actuando Estamos en aquel punto en el que el Ideal y el liecho se abrazan, se funden o se refluyen. Nunca como lioy, estos pensamientos nuestros; tan ri-

Windlife of a William

Ladrones

Ha sido victima de un asalto un ven empleado de una fábrica. Los la frones le despojaron de 2.700 pesos per tenecientes a sus patrones y luego fu-garon en un automóvil que tenían pre-parado para el caso. Felicitémosnos; el progreso va penetrando en las capas so ciales más bajas y las ideas de justicia abren, brechas de luz en las conciendo cias más obscuras. Vamos conociendo que la justicia no está en los privilegios sino en la igualdad, y que el progrese es tal cuando abraza la vida entera de una sociedad. Hemos llegado a comprender que nuestros dereches valen tan to como los derechos de los hombres que nos mandan, y no hay por qué la mentarse sì empezamos a imponerlos. St los capitalistes han perfeccionado sus útiles para robar con más fa-cilidad y seguridad, debemos alabar sin reservas la fina inteligencia y el espíritu progresivo de los que emplean au tomóviles para efectuar sus asaltos. Lo más triste sería que estos últimos uti-lizaran los medios àntíguos; robar a pie

merecen la cárcel... El joven asaltado ha sido despojado razón; todo lo que hemos pensado de 2.700 pesos que no le pertenecian; pulvorizar en las almas—i oh. las pisdras de que creimos que padiera bro- lates. Nadie hoy respeta la propiedad. dor de las ideas de fraternidad uni. Si nos roban tenemos derecho a robarvorsal; anda la barbarie armada han- los 2.700 pesos, si es que tienen que se d'ondo cráncos; anda el chacal de exclusivamente de uno, pertenecen al más astuto, al más inteligente, al que opera con más rapidez; en este caso están los ladrones que los atraparon y luego lugaron en automóvil. IY qué si no fueran a sus manos irían a parar

el progreso significa seguridad. Lo que

automóvil es que a veces fallan en el

golpe; estos hombres que no saben em plear bien los medios de que disponen

hay de condenable en los asaltos

Entretanto, condenemos la imbecilidad del joven asaltado, que no se guardó para sí el dinero de sus amos.

Gacetilla

LOS RESPONSABLES

Los diarios, cada mañana, salen co-no de un baño de sangre. Al que lec adentro, en el alma de las líneas, le ciega un resplandor homicida. Nos desayunan con pasto de carnicería ultra-marina. Agréguese a ésto lo que la cri-

Pero no nos interesa - no se lo crean - la situación moral de nuestros colegas. Alla ellos con sus conciencias, jel delito de reputiti Lo que queremos constatar, ahora, es ria aquí, cunden y se multiplican los «delitos». La propiedad y la vida corren riesgos inminentes; peligros serios Las crónicas policiales resplandecen punaladas, fogonazos, fracturas, escala mientos. La miseria es una sombra que gesta rayos. Como el rayo, en esto los brilla la fuerza, la audacia, la rapidez; pero falta inteligencia.

Pero tampoco nos interesa — no se o crean — la situación moral de los delincuentes estos. A lo que queremosllegar es a esta constatación definitivo crisis tiene la culpa de los delitos. la crisis tiene la cuipa de los dentos. El robo y la delincuencia existen gra-cias al régimen. En cada pocho burgues, cos de lieroicidad, necesitari pechos de hiena. Todo lo que está pasando, anchos y voluntades en pie, derechas

ducto del sistema, resultado del sistema, Consecuencia del sistema.

Y los resp nables son los turque es

A VICTORIA FINAL

El gobierno francés con motivo del traslado de su sede a Burdeos, Janzó. una ardorosa proclama para avivar el patriotismo del pueblo y alejar todo temor de derrota. Termina la proclama así: «Todos los franceses deben ser dignos en estas trágicas circunstancias. La toria final será nuestra. La obtendremos por huestra invencible voluntad, po

nuestra abnegación y nuestra tenacidado Como hemos dicho, es el gobierno que lanzó la proclama, y es el gobierno que espera «obtener la victoria final». La victoria de las tropas francesas será victoria para el goblerno y para los que forman el gobierno: franceses sin dignidad, socialistas y burgueses sin dignidad, ricos sin dignidad.

La derrota final, es para el pueblo, paa los pueblos en guerra, triunfe quien quiera: alematies, franceses o no importa quién, porque el pueblo en nin guna parte constituye la nación. La nación la constituyen los enemigos del pue blo: los señores del oro y del poder. Cuando triunfe de éstos, entonces si el pueblo de Francia y el de todos los gedia a riços y pobres, a nobles y países puede decir: ¡La victoria final beyos. Mujeres sucias, con vestidos es nuestra!

LOS SINVERGGENALS

La crisis tiene manifestaciones estuendas. No a todos les da por pegarse un tiro o pegárselo al que pasa. Esta gente es digna y no abunda. Hay los jue, cercados por la miseria, locos de se aparecen con cada idea que ya... ya... Estos constituyen la generalidad.

Y de estos son los que acaban de cons ituirse en «Asociación Patriótica Argen tina pro Patria», a fin, dicen, de «pro-» pender en un todo al culto de la na-»entre todos los intelectuales; velar por »los intereses artísticos de los mismos » extender y procurar su amistad con » todas las instituciones de la república; procurar el fomento de la educación » moral física artística: abrir camino » los intelectuales noveles; proteger a la » mujer sin distinción de edad (1); steger la pobreza mendicante (vale de » cir, fomentarla); organizar una acade » mia de canto; formar y sostener un » cuadro filodramático; editar los traba-» jos literarios de sus asociados (tho » rror!); realizar excursiones al

Ya ven: la crisis tiene manifestaciones estupendas. No a todos les da por ma-tarse o por matar. Hay también los que se envuelven en la enseña azul y blan-ca y desde abajo de ella le meten sa-

ble a dios si pasa.. Son menos trágicos pero son más sinverguenzas...

LA LEY SOCIAL

Otra vez el juez Serú ha tenido ocasión de darnos pruebas de su excelente critério. Ha condenado a Francisco Equizuain a un año y medio de prisión por mani citaban al robo, La Cámara de lo crique mientras avanza la ola de la mise- minal creyó la pena muy excesiva y acordó fijarla en cuatro meses y medio de arresto. De seguro que cámara más revisara el proceso, lo anularía. Casi estamos por decir que no debemos reprochar nada al juez Serú; la división del trabajo es una conquista moderna y reina en todos los órdenes de la actividad humana. Los jueces esin para condenar; las cámaras para rectificar y los hombres que no somos jue ces ni pertenecemos a hinguna cámara, estamos para anular todos los procesos Cada cual a su tarca.

La casualidad fiene sorpresas significa-

tivas y profundas; el condenado, Fran-cisco-Equizuain, es de oficio panadero. He aquí lo maravilloso do la cuestión; un panadero que incita al robo, es decir.

Ildad es profundamente significativa? Revela un espíritu de justicia muy ele-vado; nada más justo que comer el pan que sale de nuestras manos y compartire lo con los que carecen de él. Todos los que trabajamos somos panaderos y tene-mos derecho a disponer de nuestros pro-

ductos, de nuestro pan.
Claro es que los jueces condenan los derechos de los hombres, pero ellos no hacen más que cumplir con su tareas nosotros nos toca hacerlos valer, es ecir, anulat las decisiones de los jue ces con nuestra persistencia en los ipios del bien y la justicia, defendidos nasta con fluestra sangre si es necesar

Psicologia burguesa

En una ciudad, cuyo nombre no hav ce al caso, ocurrió no ha mucho tiempor doquier la muerte y la desolación. Muchos hombres, mujeres y nifice que daron sepultados bajo las casas desmoronadas; la naturaleza, más justa que los hombres, no respetó posiciones ni cumbres y confundió en la misma tra-gedia a riços y pobres, a nobles y plejos y rotos, mostraban sus caras descompuestas sorprendidas por el espasla muerte, y bellas y flimpias hembras luciendo oro y seda, clavaban sus miradas apagadas en las sombras de la nada... Aunque los muertos fueron muchos, no

alcanzaron a igualar la cifra de los hembre, le cuerpean, saltan el cerco y ridos; éstos se cointaban por millayes. Pronto hubo que empezar a curarlos; porque sus queias atravesaban el alma. Todos los que tuvieron la suerte de quedar ilesos se dispusieron heroicamena te a prestar auxilios; multiplicaban sus s pender en un todo al culto de la la s cionalidad, tradición, historia y glorias o patrias; celebrar el espíritu de unión los más desinteresados; se acercaban tanto a sus iguales como a las personas de más alta categoría social. Uno de estos pobres, un alma sencilla y buena como el alma de un niño, se thabía acercado, en un momento, a un rico burgués que, tendido en medio de los escombros de un edificio derruído, gemía dolorosamente. Ayudado por el pobre, el rico logró incorporarse; luego; pasado un minuto, el último, notando ante sí al hombre pobre, sencillo y bues no como un niño que le miraba con expresión de angustia, sufrió una reacción repentina que determinó en su cerebro la aparición de unos cuantos pensamientos que tradujo en palabras enseguida; «¡Cómo, y tú estás sano miserable y yo herido; quiere decir que a tí mo te ha hecho nada la catástrofe, mientras que a mí me ha roto las costi-llas Te lo juro que me la pagarás.

El comité "La Protesta"

A la colectividad anarquista

Frente a la crisis econômica porque está atravesando el diario y a las malas interpretaciones que se le pretende dar a nuestra actuación dentro del mise mo, nos creemos en el deber de dar estas explicaciones a la colectividad.

Por centésima vez, y si no bastara por muchas veces más todavía, diremos que el rol de este Comité es por excelencia administrativo. Sus funciones se reducen a controlar los balances que la adtración le presenta, y a recabar por todos los medios a su alcance los fondos necesarios al mejor desenvolvimien-to económico de «La Protesta». La redacción funciona con absoluta autonon siempre, es claro, que no se aparte de los fundamentos doctrinarios del anarquismo. Y en este caso la intervención no sería solamente nuestra, si hemos de la concentrata de la concentrata de la contra la cont

La forma de organización de este Co mité es a base de afinidades. Los com pañeros que lo componemos no tene-mos más pretensiones que las de llevar adelante el diario a fuerza de acción y de voluntad. Este es nuestro ideal den tro del otro que nos es común a todos.

promo anarquistas.

Por último, aprovechamos la presente poportunidad para hacer un llamado a todos los anarquistas de la Argentina para que cerremos filas alrededor de «La Protesta», cuya situación precaria ya concedir Protesta», cuya situación precaria ya co pocéis. Hay dos mil pesos de déficit. compañeros, y ellos son una amenaza terrible para la vida de esta hoja que, es, pese a los que pretenden poner esto en discusión, de la colectividad, y nada más que de la colectividad. Pues el hecho peores momentos la sostuvimos y la pu-nimos en marcha, no nos dá derecho de propieda'd sobre ella.

Y dicho ésto, no nos resta por decir

mas que estas solas palabras: |Guerra al déficit, compañeros!

El Comité Nota:—En breve se dará un balan-ce por el que todos quedarán entera-tios del desarrollo de la librería y de la

El Evangelio de la Hora

Capítulo IX

Habiendose reunido a su alrededor los nue lo amaban, díjoles: — «La hora que yo anuncio es la hera de la vida, 2 En que los hombres cesarán de com-

batirse y trabajarán de acuerdo — para asegurareal mayor número la mayor su-ma de felicidad posible».

3 Y uno de ellos entonces preguntóle:

no está detrás de nosotros, sino en nues-tro frente — y llámase la Sociedad Fu-

tura».
5 Entonces otro preguntó: qué fueron necesarios tantos siglos — para entrever esa edad de oro?». 6 El respondió: — «La Sociedad Fu-

creciendo en un rico humus.

7 «Había otrora, en ese lugar, apehas una piedra desnuda. - un duro grapito lavado por las lluvias.

8 «Mas sobre ese granito vegetaron

primeramente los líquenes que con poco se contentan — después, entre estos, los musgos y las hepáticas. 9 «Y he aquí que los primeros retu-

vieron las aguas de la lluvia - y semillas llevadas por el viento germinaron sobre la piedra y desenvolviéronse.

10 «Hasta brotar a la superficie de la piedra, cubriéndose de arena y de humus — bastante rico para nutrir la flor Injuriante.

11 kAsi la Sociedad futura solo es

-que preparan el terreno donde ella ha de crecer».

12 Mas alguien dijo entonces para ex-

perimentarlo: — «La sociedad futura se-rá hija de la violencia». 13 El dijo: - «Ninguna mujer pare

sin esfuerzo — mas el niño nace cuan-llo llegó su hora». 14 «La sociedad futura es semejante al

polluelo encerrado en el huevo — liene nue despedazarlo con violencia, sin lo

que no podría salir.

15 «Mas no fué la violencia lo que bizo nacer al pollucio — mas si el gérmen y la nutrición que en el huevo existía.

16 «Gracias a la cáscara puede desenvolverse y ganar fuerza — mas ahora ella es un obstáculo a la nueva forma

17 «Y por eso él quiebra la cáscara que lo sofoca — y deja esparcidos los fragmentos inútiles».

18 Dijo también: — «La Sociedad fu-

nira es todavía semejante a un gran río -cuando después de las lluvias empie

za a aumentar.

19 «Los árboles y las plantas de la Insulas obstrúyenle el curso — y la are-na opónele barreras através del lecho: 20 kEntonces las aguas acumúlanse detrás del estorbo que las detiene — y parece que el río deja de correr.

21 d'Mas súbitamente se hunde ese di-que, se parten los árboles, la arena se dispersa — y las aguas precipitanse con impetuosa violencia.

22 «Y esta violencia es necesaria, porque el río no puede dejar de correr — es torpe tentativa el detener la corrien-

23 «Mas no fué la violencia que hizo creer y aumentar de volumen el río — mas si las grandes lluvias que cayeron

parábolas: 25 «Mas. sucede que las aguas, rom-

piendo la barrera con violencia — salen de su lecho y desvastaron los campos las casas de los hombres. 26 «He ahí por qué los que saben pre

ver se munen de martillos y barretas— vigilando para que nada obstruya el curso de las aguas.

27 «Y si no obstante se forma una barrera, corren a destruírla — por todos los medios, sin preocuparse del peli-

gro. 28 aY de entre ellos algunos perecen, pero no vale más perecer — que vivir privado de todo y bajo una perpetua

29 «En verdad os digo: munios de todo lo que fuere préciso — para no ser sorprendidos con las manos vacías cuando suene la Hora».

30 Y los que le oían, decían: - «Tiene razón. - Nosotros vivimos privados de todo, y bajo una perpétua amenaza 31 «Mas vale afrontar todo que vivir así, porque no tenemos que perder otra cosa que cadenas — y todo a ganar».

32 Y dispersarónse para anunciar esas cosas - y aconsejar a sus hermanos que se preparen para cuando llegue la Hora.

33 Mas alguien fué a denunciarlo. di ciendo: — «El predica la violencia y el desórden». — Y los poderosos resolvieron darle la muerte.

Dable Berthelot.

(Continuará).

Del momento

Hay que grabar la noción del optimista; moral de resistente convicción, mo-ral revolucionaria. El momento histórimismo absurdo a nada práctico conduce; por el contrario, los que así obran, además de ser estériles para la acción estorban la labor sana y fecunda los buenos.
Y, puesto que he tocado este tema

quiero hacer una humilde y sincera ob-servación. Tengo entendido que la anar quía es un ideal de impulsión. Si así es creo yo que está demás culpar al pueblo de que sea rebaño, echarse en cara viejos errores y debilidades pre-sentes. Llamar al obrero no anarquista ni asociado, traidor, y al pueblo imbé cil, es pueril. Y en boca de anarquistas es poco lógico. El eterno y escarnecido pueblo siempre oyó decir lo mismo. Creo que et pueblo no sabe de engaños: el bueno en su error y su abnegación si algún defecto tiene, no es culpa su ya, sino de los que han querido que per maneciera ignorante para poder explo

Toca pues, a los buenos, desarrollar su bondad. El anarquista debe ir hacia él y educarlo con la palabra y el ejemplo. Es menester ir a la multitud y convencerla con hechos y buena fe, sin pensamientos ir esados, por amor a la idea, a la humanidad. Si queremos ver al pueblo en la calle, seamos nosotros los primeros en determinar su voluntad: obremos para que se impresione, se con-mueva y se lance a su vez. [Entonces sí que podremos apreciar el valor de los humides! Quizás el alma heróica de la jornada final esté en este momento durmiendo en un banco del Pasco de

Dejemos ese pesimismo que nos roe las entrañas y difundamos la razón op-timista que hará un día la revolución. Esta es obra exclusiva de los anarquis-Esta es oura excusiva de los anateurs lineaciones germanas vennas da tuda sa, lo demás es pura filosofía hueca y sin fondo.

Consignan esas referencias que los pro-

La gran verdad descubierta

Diran que los grandes trastorno políticos no sirven para nada. ¡Menti-ra! ¡atroz mentira! Del choque de las cosas y de las opiniones, nace la verdad. De dos días de discusión, nace 24 Entonces los que escuchaban y comprendieron, apretarónse a su alrededor — Y él continuó hablando por parábolas:

| Mario dedor — Y él continuó hablando por parábolas: | A continuó hablando por descubierto, se ha decidido, se ha La lucha ha sido violenta entre 800.000 detenfinado, que ála ley protege y asegura la libertad individual». Cosa recondita, de nadie sabida, ni nundel enemgo son exactas, los rusos op-tendrán una victoria decisiva, resultado tes, cuando verdaderamente lo sabe-de la cual será abrirse el camino a Vie mos, y ya nunca se nos olvidará

Que nos quiten esa ventaia! Al un dos por tres descubrió Copérnico que la tierra es la que gira; en un abrir ha facilitado a la prensa un comunicado en comunicado en comunicado en los siguientes tercerrar de ojos descubrió Gassendi gravedad de los cuerpos; Newton halló su prisma en un mal vidrio; Lin-neo encontró los sexos de las plan-las fuerzas de caballefía inglesa derrotatas entre rama y rama. Pero han si- ron a la caballería alemana, tomando do necesarios siglos de opresión para además al enemigo diez cañones. de las verdades físicas a las verdades políticas: aquéllas suelen encon-des políticas: aquéllas suelen encontrarse detrás de una mata: éstas estoria de los moscovitas en Lemberg tán siglos enteros agazapadas detrás de una corrección ministerial. Abraso la Nueva York, 4. — En esta ciudad voilá la vérité», que salta como un movimiento popular, motivado por la salida del gobierno de París y su inschorro, y salpica a los circunstantes.

[Uf!!! «La lev protege y asegura la libertad individual». Luego que esto esté escrito y sancionado, ya quisiera yo saber quiên es el que no anda derecho. ¿Qué ladón vuelve a robar, qué asesino ma'a, qué facción vuelve a levantar la cabeza, y qué carlista, con fin no se conseil y qué carlista, con fin no se conseil y que carlista, con fin no se conseil y que carlista, con fin no se conseil y que carlista, con se conseil y que carlista en fin, no se apea de su destino? La refortar los 15,000 desembarcados pocos días.

Actualmente los iaponeses, que v refortar los 15,000 desembarcados pocos días.

Actualmente los iaponeses están creto. da ley protego, es decir, que la ley no es cosa mala, como se había creido hasta ahora; la ley, no rillimo. he aquí la gran verdad escondida Loor a la revolución, loor a las dis- "La Protesta" en Rosario cusiones largas y peliagudas, loor a las correcciones ministeriales, y lcor en fîn, para siempre, y más loor a la gran verdad descubierta.

José Mariano de Larra.

Reseña Telegráfica

4. - El conocido escritor M sabriel Hannotaux, ex ministro de re-Adorder Frantotaux, ex ministro de l'acciones exteriores, escribe hoy en «Le Figaro» un artículo en que examina la puesa, ridicula y parcia!.

La indignación esté passa capital.

Dice que el cerco de París, cuya circunferencia abarca 200 kilómetros es de todo punto imposible. Las fuerzas alemanas en caso de llegar hasta la línea de las primeras defensas no podrían cubrir sino una parte de ella

Toda la parte sur, defendida por una línea de fuertes de más de cuarenta kilómetros, estaría a cubierto de un ata-que alemán. Por ese lado estaría en comunicación constante no sólo con la nueva sede del gobierno de la república ino con toda la parte sur de Francia.
-Las defensas de la ciudad son formidables y en caso de un ataque es sabido que París, que cuenta no solo con una guarnición numerosa sino con un pueblo heroico, combatiria desesperada-

San Petersburgo, 4. - informacione de carácter oficial que publica la prensa, dicen que la gruesa artillería alemana que ocasionó tan cruento revés a los cuerpos de ejército ruso en la región meridional del este de Prusia, fué llevada al lugar del combate desde las for

Américo Ferrari : yectiles alemanes ocasionaron en las fi- Declarado por Delegados de las S

las del ejército mosco tragos, y que el general Samsonoff que mandaba las fuerzas, se vió obligado a aceptar el combate para no verse envuel-

Roma 4 - El embajador de Rusia ante el gobierno italiano, señor Kropens-ky, ha recibido un despacho oficial de San Petersburgo, en donde se le comu-

.. na y a Berlín.

Londres, 4. - El ministro de guerra minos:

«La batalla continúa sobre casi toda

«El ejército francés prosigue activadescubrir que la ley protege y asegura algo. He aquí la diferencia que hay mente su avance en la Lorena y las fuer

discusión, discutase el punto, pronún- se ha recibido un despacho informando ciese la modificación ministerial, «et que circula el rumor de que ha estallado

En la reunión del Consejo Féderal se acordó lanzar un manifiesto de protesta contra la policía asesina que arrebató la vida al compañero Veniura Pérez. Este nuevo crimen policial hay que sumarlo a la larga serie de los cometidos por los encargados de defender el orden que quedará como todos los que se cometen contra los trabajadores - sin que los culpables caigan bajo la «justicia» bur-

La indignación esta en todos los pechos obreros que ven los frutos del sistema mazorquero de la policía, aliada con el hambre para diezmarnos,

El domingo 6 del corriente, a las 8 a. m., y en el local Avenida Tiro Federal número 71, el «Centro F. Racionalismo», celebrará reunión general extraordinaria, para tratar la siguiente orden del día:

Estado actual del Centro e iniciativas para allegar recursos para su buen funcionamiento.

Nombramiento de un tesorero Asuntos varios.

A la que se invita a los socios y las sociedades obreras que quieran nandar su delegado

Como los asuntos a tritar son de mportancia, so ruega puntual asis-

Por la comisión, El Secretario.

BOICOT a la QUILMES

INSTRUCCION POPULAR

Clases nocurnas

Un grupo de camaradas ha resue alizar los días lunes, miércole y viernes, clases nocturnas a empe-zar el 7 de septiembre, Pasaje Centenario, 5, provisoriamente.

Las lecciones estarán a cargo del compañero Francisco Magnelli

Atenão Obrero del Norte

Prepara una función biográfica para el 30 del corriente en el salón Marconi, Corrientes 4260, a benefi cio de la biblioteca de este Ateneo Nota. - Quedan invitados los componentes y simpatizantes a la reuhión que se celebrará hoy a las 8 p. m., en Paunero 142.

Balance general del Comité Antilli, Barrera y González

ENTRADAS: Begún lo publicado en «La Protesta» hasta la fecha ... SALIDAS: 20.000 manifiestos para la campaña de agitación y expedición de los mismos ... Estampillas para circulares 1.000 folletos para recolectar firmas de adhesión ... Girado a A. Bernardo, París, para gastos de agitación 1 papel sellado para la conferencia de Enero 23 en la

la prisión Alquiler del salón en la Ca-Florencio González, a Cha-0.50 Comisión del giro Papel, sobres y estampillas 2.000 carteles para la confe rencia Dagrado mitin del 1º de Febrero expedición de los mismos conferencia de Marzo 19

Papel sellado para permiso ... Engrude y pinceles 2.000 cartelones para la misma ... Girado a A. Bernardo, París, para gastos de agitación Permiso para la conferencia en Montes de Oca 1672 . Un mensajero de la prisión Papel sellado para permiso de

la conferencia de solidaridad por los sucesos de Ita-Alquiler del salón para la 1.000 cartelones, id id

Papel sellado para permiso del mitin en la plaza Consti-Engrudo y pinceles para pe-Entregado a Mauro Bajatierra, delegado de España

en la campaña pro presos, para viajes de regreso Tranvías varios ...

Pagado a Vicente Martínez
Cuitiño, resto de la defensa Entregado a Antillí y Barrera, en los meses de Diciem bre 1913 a Agosto 1914, y pagado por gastos para

... ... » 142.50

\$ 1392.50

Existencia \$ 135,50

RESUMEN:

*** *** ***

se apersonó anoche a nuestra redacción, para dejar constancia del proceder bochornoso y torpe de la geproposia que tiene a redacplotador Rigolleau. ceder bochornoso y torpe de <u>la</u> ge-gerencia que tiene a su desposición, gerencia que tiene a su desposición, para perjudicar a los obreros en huel. Es la lucha de un hombre despótico, ga, individuos de una bajeza moral calculador egotsa que parece hubiera a toda prueba que, como déciles ins-

instrumentos a que aludinos, al ser-vicio de la Compassa America sabilidades y los esfuerzos que tienden instrumentos a que atuarmos, a sa sanindades y 105 estactos vicio de la Compañía Argentina, que a modificar un sistema o a resistir una vicio de la Compania Argentaire, la injusticia.

salió de la redacción del diario so injusticia.

Cosa distinta es reflejar a la lijera considerativa desembenas sobre la huel chora ocupa, ex candidato a diputa-do en la provincia por el partido su-ga y pasar algunas horas en el propio

sión a los obreros de esa casa y a repeliendo con energía a los que les los krumiros que han reemplazado a atacan brutalmente, porque no comprenlos huelguistas, dentro de los mismos talleres, los reunió, y después de haeste fin. desfiguró el pliego de conlos obreros.

lista Basilio Vidal, fracasa desde ya como madre, castiga. Hay varios car mismo en su propósito, porque los meros que lo atestiguan, y como madre, motivos de la huelga así como el pliego de condiciones es de todos conogo de condiciones es de to

que se solucionará el conflicto.

a reunión para mañana, domingo, a las 2 p. m. en Australia 1837 a los delegados de las sociedades obreras para tratar la actitud a asumir en la companie de la companie de

El ánimo de los obreros en huelta el fin. Esta tarde, de 2 a 5 p. m., celebrarán asamblea en el local de costumbre.

Pro presos

Plata ha puesto en circulación un regular número de listas de suscripción a favor de los compañeros Juan Félix López, Valentín Piñeiro y demás presos por cuestiones sociales.

Dado el propósito eminentemente al truista de esta iniciativa, es de espe rar que las sociedades obreras y los compañeros de buena voluntad se to marán interés para que éstas circulen con el mayor éxito posible, a fin de atenuar en parte la affictiva situación de los presos y sus familias. En la administración de «La Protes-

UN NUEVO PROCESO

El importante movimiento huelguista de Berazategui es cada día mas simpático a la atención del proletariado, por la La huelga de tabaqueros

La obra de un socialista

Co a la atención del proletariado, por la unión y el amplio espíritu de solidaridad entre los huelguistas que luchan estimularidades reciprocamente.

Hombres y mujeres cultivan los afectos y signales más faviras considerans.

tos y vínculos más íntimos, enalrecien Una comisión de los huelguistas de do sus relaciones en esa pequeña ciudac la Compañía Argentina de Tabacos,

trumentos, se prestan a todos los ras. las conciencias mas que los espejismo trerismos sin sombra de vergüenza. del metal corruptor que su único ideal El señor Basilio Vidal, uno de esos contra una familia que se ha abituado

cialista; el señor Basilio Vidal, decimos, se porta a las mil maravillas en su puesto de sabueso, para defender a los explotadores de la Compañía A'.

de T. - Teste llevar la carti.

Falo señor para llevar la carti.

Este señor para llevar la carti. Este señor, para llevar la confu-negación y cariño a practicar el bien

- Lo decimos porque aver hemos pasa talieres, los reunió, y después de ha-cerles quitar el sombero, les dió una conferencia, pretendiendo presentar nes de los vocetes mercanties de la bur-27.55 como absurdas las razones que lle- guesta. Basta mencionar a la viejita Ju varon a la huelga a los obreros. Con lia, aguerrida mujer que ha tenido mu-este fin desfiguro el pliego de con chos hijos, que tiene muchos años que diciones presentado a la gerencia por pesan sobre sus entusiasmos, que a pe sar de todo, son juveniles Os opreros.

Este torre recurso del señor sociatos cooperando en todo. Se dice que

go de condiciones es de todos cono la demoier los nornos de Rigolleau si ella cido y principalmente de la gerencia diera que es el último recurso.

En la asamblea de ayer, toda esa familia — con los mittos pequeños y con la viejita Julia, hablando las metáforas del sentimiento que son verdades fecundizadoras de ideas, — discutían y 0.50 hacer valer sus derechos y no es hacfan discursos muy oportunos sobre echando mano a estos expedientes el fin igevitable y próximo de la lucha, que se solucionará el conflicto.

Los pocos caraeros que quedaban han

Los obreros cuentan con la solidasido despedidos. Se surone es una me-Los obreros cuentan con la solidaridad del proletariado todo, dado que
sea necesario recurrir al boicot para
vencer la testarudez y la prepotencia de la gerencia.

La F. O. Li, B., ya ha convocado

La F. O. Li, B., ya ha convocado

La Solidaro, una vez despedidos y ante la perspectiva, quieren llegar al local, que se
les disculpe su cobardía. La asamblea
resolvió admitirlos. Quien sabe si estos
fracasados, sabrán tener en cuenta pa-

para tratar la actitud a asumir en la pausos y vivas a «La Protesta» y la rapoyo de los huelguistas de la Compañía Argentina de Tabacos.

El Arige de la contirmó de la con El ánimo de los obreros en huel-ga es decidido, resuelto a luchar has-tas, que bregarán sin desmayos por salir

victoriosos.

Son acreedores a la ayuda de todos los obreros que puedan hacerlo.

Los compañeros Paulino Vicente y Jo-

sé Sánchez, que fueron detenidos por suponérseles autores de la herida que recibió un carnero, estuvieron cuatro dias La Federación Obrera Local de La en la comisaría de Quilmes, incomunicados y sin comer. El 2 fueron trasladados a La Plata. Con el fin de saber el propósito que anima a la policía, anteayer se trasladó una comisión a esa ciudad, y les han informado que están

Os es peculiar.

Por eso; porque deseo que ostas procesados por lesiones.

Sección La Plata

Centro de E. S. Emilio Zola

La huelga de Berazategui Funciones y conferencias

Gran conferencia y función cinemato gráfica el Domingo 6 de Setiembre a las 8 y 30 p. m. en la Casa Suiza, Rodri-guez Peña 254, organizada por la agru-pación «Solidaridad», y a total benefi-cio de la familia del compañero José Barroso

Programa: 1º Hijos del pueblo, por a orquesta. 2º Conferencia, por R. González Pa

3º Himno de los trabajadores.
4º La interesante película Maidita sea

5º La Marsellesa

6º Conferencia, por Alberto Chiraldo Entrada general, 0.60 ctvos: ***
Salón-Teatro «Concordia», calle Rip

of 1141; sociedad general «Tabaqueros Anexos», calle Méjico 2070; gran fun-ción, conferencia y baile familiar a totat beneficio de los obreros en huelga de la Cervecería Quilmes, que se efectuará el Sábado 5 de Setiembre de 1914 a las 8.30 p. m.

Programa — 1º Sinfonía; Hijos del Pueblo, por la orquesta

2º Conferencia por el compañero R.

González Pacheco, sobre un tema de ac tualidad. 3º Se pondrá en escena el cuadro dra

mático en un acto v en prosa, «Fin de iesta».

4º El boceto cómico-satírico en protitulado: «El acabose».

sa, li ulado: «El acabose».

5º El drama en un acto y en prosa,
titulado: «¡Los Mártires!!»

6º El diálogo dramático en verso, titulado: «La vuelta del hijo», desempeñado
por los jóvenes Julio Navarriné y Miguel

Reguera.
7º Conferencia, por el compañero C. Toranzo.

8º La comedia en un acto y en verso.

titulada: «Los domonios en el euerpo». 9º Gran baile familiar. Precios de las localidades: Entrada general, pesos 1.00. Asiento, sin excepción

0.30. Señoras y señoritas, gratis. Nota-No se suspende por mal tiempo Otra-Se recomienda puntual asisten ia, por ser muy extenso el programa.

Movimiento Obrero

Estucheros en huelos

En la Estuchéria Mora, Cangallo 1489, desde el miércoles, se hallan en huelga nueve obreros que en esa

El motivo de este movimiento, se debe a que el burgués quiere aumentar a nueve las horas de la jornada siendo que antes trabajaban ocho ha

as.
Los obreros de industrias similares quedan advertidos para no ser enga nados por los ofrecimientos de la Estucheria Mora.

Obreros albañiles

TIN LLAMADO

Camaradas: De desear sería que estas burdas y sencillas palabras, hicieran eco entre vosotros. Sería mi desco que el poder de ellas fueso. grande, muy grande! Tanto, que os penetrara o lo más intimo de vuestro sér, y os hiciere reaccionar un poco del escir tu apático que, hoy por hoy,

cortas lineas se tomen en sonoras y prolongadas clarinadas de arrebato, llamando a somatén en esa confianza, yo las escribo, para que, vosotros, los que fuisteis los que sois, y los que estáis e el deber de ser, concurráis al puesto de combate, - donde ansiosos Ha organizado una gran conferencia os esperábamos los que en el nos concontra la guerra europea para hoy sa servamos. Hoy, sabado, 5, a las 8 bado a las 8 p. m., en el local de p. m., en el local Humberlo I 2200, Suman las salidas ... \$ 1257 — companeros voluntarios:

| Adaptical de de las la Federación, callo 55.5.5. | Companeros voluntarios: | Hablará el doctor V. M. Delfino. | La cual estáts inivitados: Concurrid.

ramaradas: el deber lo impone, y la necesidad lo requiere.

Objetos electricistes

The cities a loss eximeradas Spérath y Baldisoni a la neumión de hoy sa, hado, a las 8 p. m., para que den cuenta de la cita del Comité pro pre-

Se invita a los delegados de todas las sociedades a la reunión de mafiana, domingo, a las 2 p. m., en Atistralia, 1837, para tratar sobre la me-jor forma de aviidar a los livelguistas de la Compania Argentina de Taba-

F. O. R. A.

H conséje jederul invita a los de-legados de todas las sociedades a la reunión del jueves 10 det corriente a las 8 p. m., ch. el local Australia 1887 para tratar asuntos de sumo in

Signatura de todos los delegados para armonizar la buena marcha del consejo federal, esperamos que hara acto de asistencia. Por el Consejo Federal.

El Secretario. Nota. - Esperamos que las socie dades que no tengan delegados, los hombren para esta reunión.

Herneros de obra, cocinas y anexos (Adherida a la F. O. R. A.)

La comisión se reune al lunes 7, a las 8 p. m., para fratar asuntos muy importantes. Se recomienda la asistencia a toda la comisión. El Secretario.

Calonoros y funebreros

La Comisión Administrativa de esta sociedad, ha organizado una conferencia de propaganda, que se realizara el domingo 6, a las 8.30 a m., en el local de la calle Méjico 3414. fiestos. Harán uso de la palabra varios orado-

Federación G. Bonaerense

El domingo 6 de septiembre, en el local Estados Unidos 1056, a las 8 a. m., asamblea general ordinaria para tratar la siguiente orden del dia: Informe de la C: G. A.; balance, nombramiento de las nuevas comisiones administrativa y revisora de cuentas.

AMICHATIE

CARNE DE MUJER

Libro :

-Esta nos protege - decian, - recomienda nuestras telas y se aceptan en el Salón.... Esta sí que ha hecho

Luz preguntó al Romántico por Cas-ta. El Romántico minió arrores corres-pondidos para no caer en el ridículo del abandono.

-Eso es quererse — decía Luz. -

Eso es quererse. Pero una lagrima del amador descubrie la mentira de la historia...

El Romántico narró las atnargas verdades. Sus palabras fueron complemento de la elocuencia de su traje. En el bolsillo del Romántico cayoron unas mo nedas de Luz y de los pensionados. Los el mío...

Obreros marmofistas

En el nuevo local, calle Charcas 3156, la comisión de la Sociedad de Obretos Marmolistas, se reune todos dos miércoles y demingos, de 8.30 a

11 p. m. Los companeros que se interesar por la organización, pueden concurrir en la seguridad de que serán atendidos.

Comité pre boicot a la Quilmes

El domingo 6 de septiembre, a las a. m., en Méjico 2070, celebrarán reumión los delegados de las sociedades que lo constituyen. Hay asuntos de importancia.

Maquinistas de calzado y anexos

La C. A., invita af gremio en general esfuerzo socios y no socios, a la asamblea que tendra lugar el domingo próximo en el local social, Humberto 1.º 2200, a las 8.80 p. m.,

Los compañeros que lo deseen, pue El Secretario.

(Sección Belgrano) Se participa al gremio de panaderos

de la capital, que en esta localidad ha quedado constituída una Sección Autónoma de panaderos, dispuestos a marchar solidarios en la lucha con la organización similar de la capi

El día 6 de septiembre a las 8 a. m., celebraremos asamblea, en el local Amenabar 2059. La F. O. A. enviara un delegado.

I undidores, modelistas y anexos

Se invita a los socios y no socios a la esamblea general que se elec-tuará hoy 5 de septiembre a las 8.30 p. m., en Australia 1837, para tratar la siguiente orden del dia: Lectura

Los delegados pueden retirar mani-

Union chauffeurs

in elemple

gran asamblea extraordinaria que se realizar veladas para esa fecha a fin tregado las listas del comité, las enefectuarà el lunes 7 a las 8.30 p. m., de evitar fracasos de una y otra paren Méjico 2070, para tratar la si- te. En breve publicaremos prograquiente orden del dia:

Lectura del acta anterior. Reintegración de la comisión.

Balante, correspondencia, asunto La Comisión

dispúsose a vivir con las escasas mo-nedas recibidas buscando en su memoria pasajes de las novelas de picaros a lo Gil Blas de Santillana para encontrar

La nocne en el «Rat Mort»

Pasaron muchos días sin llegar el nunciado capital de Zoilo, El Romanmanos de la amada, diciendo:

-Para el heredero de tu nombre

nedas de Luz y de los pensionados. Los pensionados no dierón muncho, pero para partir de la movela que y a termino de la movela que Llegada la noche. En el ámbito del Ya no acudan lágrimas a sus ojos cua de serba. El Romázulco pasaba por el municiando de pensaba en la amada... Los dolors, do centro han pasado todos lus Cristos de moinento y los idilios diarios. Por Volaron los sueños azules dejando paso de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemica la comunicación de encontrar una cruz y un enemicación de encontrar una cruz y un enemicació telle la veria se cercada. Finhan amores habian nelado el atma de Romando.

de momento y los idilios diarios. Por la servicia de la agradable melancolla de los recuerde un enjatubre de chiquillos marcantido.

de un enjatubre de chiquillos marcantido.

la cara de los grandes de un realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco intruma que na nan gozano la gioria el Romando de c.encontrar ûna cruz y un onemigo la cera de los grandes bullevares la
la cera de los grandes de un realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco intruma que na nan gozano la gioria el Romando de un realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de momento de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de momento de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesdos tristes y sentimentales. Casta era
la pasco de nu realé, entre eccortesla cera de los grandes de nu realé, entre eccortesla cera de los grandes de nu realé, entre eccortesla cera de los grandes de nu realé, entre eccortesla cera de los grandes de nu realé, entre eccortesla cera de los grandes de nu reale, entre eccortesla cera de los grandes de nu reale, entre eccortesla cera de los grandes de nu reale, entre eccortesla cera de los grandes de nu reale, entre eccortesla cera de los grandes de nu reale, entre eccortesla cera de los grandes eccortes de nu reale, entre eccorte

A LOS SUSCRIPTORES

DE LA CAPITAL E INTERIOR

IMPORTANTE

La situación económica porque atra-viosa «La Protesta», cuyo deficit va en aumento día a día, nos obliga a re-cordar una vez más a los suscriptores, se pongan af corriente con el diario abonando las mensualidades atrasadas, si es que desean contribuir a su sos

Como hasta hoy, los contínuos llamados hechos a los compañeros han tal do en el vacío, y como es necesario, ahora mas que nunca, no olvidarse que la publicación del diario depende de la ayuda de todos, y de la voluntad y esfuerzo que en ello pongamos, creemos que esta vez sabrán corresponder debidamente, apresurándose a abonar sus deudas al diario por intermedio de los agentes o directamente a esta administración. Recordamos también a los compañeros

de la capital, que habiendo empezado a efectuar la cobranza de este mes, no olviden de dejar el importe en sus domicilios respectivos, para mayor facili-dad del compañero cobrador.

La Administración

Notas Varias

Allos centros y sociedades chreras

Las Sociedades, Obreros Panaderos v Pintores Unidos, cumpliendo la mi sión que se habían propuesto, al po-ner en circulación las listas de suscripción en el último mi in de La F. O. R. A., de realizar una serie de veladas y conferencias para recaudar fondos a beneficio de todos los prela siguiente orden dei da: Lectura del actà anterior, correspondencia ba-lance y asuntos varios.

Los delegados pueden retirar manide los mismos, han resuelto realizar i la primer velada y confrencia el do-nido 4 de octubre.

Pide por esto a los demás centros

Se invita a todos los socios a la y sociedades obreras se abstengan de

La Comisión organizadora

Nota. - Dentro de dias publicaremos, el destino que se dará al dinero recolectado en las listas, puestas en faltar a la reunión del domingo prócirculación por estas dos sociedades.

tico sentía la indiferencia carnal que ai-Romantico renunciaba a todo como un místico excelso comprendedor de las baditurciado a sufrir hambre, no jezas mundanas. Era un paria y escu-concedió valor al punado de monecitas chaba constantemente la voz de inquiede orro que le dieron en el Banco. Dine tud que hacía temblar al judio errante: ro, dinero... El eje alrededor del que «Corre, corre, no detengas tu paso, eres «Corre, corre, no detengas tu paso, cres altivo para el goce de mundanos place-res... Deja a tu Casta que ría, llore, ro, dinero... [El eje alrededor del que de griaba el mundo] Por, dinero se mata, por dinero se hiere, con dinero hubbera resido feliz con Casta... [Qué hacer con tanto dinero]... En sus tiempos de esperañas hubbera puosto el capital en con cara la sombra de las quimerass... Vel Románico adelantaba en la ruta. Y el Romántico adelantaba en la ruta sin fin de su locura dejando sus amores en el borde del camino. Crofa, como un fanático, en su trágico sino. Un médi-

Agrupación Los desamparados

Esta agrupación participa a todes aquellos que recibieron el ofrecimiento del folieto «El patriofismo de las planchas blindadas», que si se cobra a razón de 0.05 el ejemplar, es porque a última hora nos aumentaron enormemente el precio del papel. De catalquier manera, este precio es el del costo material.

Comité inquilinos Caballito y Almagro Se ha constituido en este radio por

comité pro huelga de inquilinos. Adhesiones y correspondencia a Miguel Capuano, calle Quintino, Boca-

Juventud Racionalista

(San Fernando)

Este centro avisa que ha trasladado su sede al local Juan N. Medrano 1445, donde en adelante se deberá dirigir la correspontiencia.

Agrupaciones Anarquistas

Se invita a las agrupaciones anar quistas. número 1, 2 y 3 a la reu-nión del domingo 6 de Septiembre, en el lugar y hora convenido.

Barrio Piñevro

Se invita a los camaradas de la Agrupación «Los Mártires», a la reun'on que se electuará mañana, domingo, a las 9 a. m., en el local conveni-

Personas buscadas

Juan Giménez Lucero, que reside en Tocumán, desea saber la dirección su amigo José Gutierrez.

Contestar en «La Protesta».

Se desea sabor de Juan López, Español, que estuvo mucho tiempo en Bahia Blanca, empleado en el F. O. S., de mecánico. Livigirso a gata adminig'ración.

Por asuntos que le interesan, se do sea saber el domi ilio de Andrés Her-

Comité Juan Félix López

Se pide a todos los compañeros y sociedades que no hayan todavía entreguen en el estado en que se encuentren a la siguiente dirección: La Madrid 507, a nombre del comità

Cuad o infantil Alba

Se ruega a los companeritos no ximo, pues habra ensayo.

pital en un rincón para gozar con tico sentía la indiferencia carnal que si gue a las grandes pasiones. Todos los seres que amaron mucho y apuraron la copa de todos los dolores aman a la vida como a un gran dolder, y cierran los ojos a la esperanza huyendo del desenciato de la dicha. Casa era la felicidad futura; la tranquilidad tràs el luchar de los días tenebrosos, el reposo para la frente fatigadad de pensar... El Románico renunciaba a todo como un mateiro acelles comerciadas a todo como un mateiro acelles comerciadas a todo como un mateiro acelles comerciades de las ba-táculo en cuyo pie estaba la fortuna, un fate de las ba-táculo en cuyo pie estaba la fortuna, un fate de las particios excelles comerciaded en la sua del la come de la come de la comercia del come de la comercia de la comercia del que la que la que la comercia del que la comercia del que la comercia del que la que la que la que la comercia del que la que la comercia del que la áculo en cuyo pie estaba la fortuna, un impiabotas estableció sobre ella su tienda, una modistilla esperó la cita. Desespérábase el Romántico comprendiendo que nadie sabe donde le espera la fortuna. Gozaba como debe gozar el ser que dispone de nuestros actos y sonríe ante nuestras vacilaciones. Tentado escaballero se acercaba a grandes pasos. Era un enlevitado que lucía en el ojal la Era un entevitado que lucía en el-ojal la roseta de la legión de honor y len los dedos anillos con brillantes. El caballero llegó al farol, dobló su cuerpo, cogió la moneda y guardóla con la indiferencia del hombro acostumbrado a tales hacia del hombre acostumbrado a tales ha-llazgos... El Romántico pensó si la fortuna es barragana de los grandes seño-

Desanimado por su experiencia siguió el Romántico en su pasco. Continuó por la acera de los grandes bulevares. En